

350 uruguayos en beatificación de Don Álvaro

El próximo sábado 27 de septiembre, en Madrid, a las 12:00 horas, participarán en la beatificación delegaciones de 80 países.

25/09/2014

Desde Uruguay viajarán 350 personas, entre ellas 7 sacerdotes, el obispo de Minas y decenas de jóvenes. También asistirán 5 familias de Casavalle, entre ellas una que

solventa los costos gracias a la venta de panes de nuez.

En Casavalle funciona el Centro de Apoyo al Desarrollo Integral (CADI), que nació bajo el impulso del futuro beato Álvaro del Portillo, primer sucesor de San Josemaría Escrivá al frente del Opus Dei.

Álvaro del Portillo nació en Madrid, el 11 de marzo de 1914, y falleció en Roma, en 1994.

La celebración será transmitida en Uruguay por Radio Oriental. También podrá seguirse a través de You Tube y 30 televisiones.

El comité organizador espera la llegada de grupos de Corea del Sur, Emiratos Árabes Unidos, Islandia, India, Macao, Nigeria, Nueva Zelanda, Rusia, Trinidad y Tobago y Sudáfrica. Estarán presentes 18 cardenales y 130 obispos de 45 países.

Muchas personas que trabajan en las obras sociales promovidas por Álvaro del Portillo en todo el mundo viajarán a Madrid para la beatificación y celebrar también el encuentro internacional "40 iniciativas contra la pobreza", entre ellas la del CADI de Montevideo.

Del 29 de septiembre al 2 de octubre, en la basílica de San Eugenio, en Roma, estará provisionalmente el cuerpo del nuevo beato para la veneración de los fieles. El miércoles 1º de octubre será la audiencia general del Papa Francisco en el Vaticano.

Ver noticia en El País digital.

CARLOS CIPRIANI LÓPEZ

**www.elpais.com.uy,
Información, 24.09.2014**

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/350-
uruguayos-en-beatificacion-de-don-
alvaro/](https://opusdei.org/es-uy/article/350-uruguayos-en-beatificacion-de-don-alvaro/) (14/01/2026)